



JOTERA. Carmen París interpreta una canción al piano en un concierto. /C.E.

## 'Folkez blai' vuelve a Ermua el próximo fin de semana con un programa suculento

La polifacética Carmen París presentará su nuevo disco, 'Incubando'

El ganador del año pasado, Boys of the Hills, repetirá actuación en el certamen

AINHOA LASUEN ERMUA

Una nueva edición del concurso de folk 'Folkez blai' se celebrará el fin de semana que viene en Ermua. La organización, en su intención de fomentar el folk de calidad, no sólo amateur, sino también profesional, han invitado a la polifacética Carmen París.

La cantante presentará, el próximo sábado, en Cardenal Orbe, temas de su último trabajo, titulado 'Incubando'. Es un disco lleno de influencias, resultado de un año frenético de inspiración que seguro que despertará pasiones entre el público que se acerque a la céntrica plaza ermuarra. El concierto comenzará a las 23.30 horas.

Carmen París es una artista multifacética capaz de fusionar la jota aragonesa, el flamenco, la música andalusí, el jazz y otras tendencias musicales.

Aunque ésta no será la única propuesta, ya que durante todo el fin de semana distintos grupos actuarán en la plaza para darse a conocer y participar en el concurso organizado por el Ayuntamiento de Ermua y los grupos de folk local.

'Folkez blai' comenzará el próximo viernes, 12 de septiembre,

### 'FOLKEZ BLAI'

#### El programa

- ▶ **Viernes, día 12:** Folk on crest (18.30 h), Pan de Capazo (19.45 h), Boys of the Hills (23.30 h.)
- ▶ **Sábado, día 13:** Animación musical (13 h.), Comida popular (14.30 h.), Qui hi ha? (18.30 h.), Coanhadeira (19.45 h.), Carmen París (23.30 h.)
- ▶ **Domingo, día 14:** Vallarna (18.30 h.), Kéltiber (19.45 h.), entrega de premios (21.15h.)

con la actuación del grupo Folk on Crest. El concierto comenzará a las 18.30 horas

Estos salmantinos son la unión de muchas músicas, de varios estilos y de diferentes artistas. El grupo, formado por 7 miembros, hace música charra, asturiana, irlandesa, gallega, bretona y escocesa.

Posteriormente, a las 19.45 horas, actuarán en la plaza los alaveses Pan de Capazo. Este grupo se formó en el invierno de 2002. Sus composiciones tienen influencias de la música medieval y de los ritmos castellanos, vascos, franceses y de los países de la Europa del Este.

Para acabar la velada, a las 23.30 horas, actuará el ganador de la pasada edición, Boys of

Hills, que seguirá contribuyendo a la riqueza de la cultura celta irlandesa a través de su música.

El sábado 13 de septiembre habrá animación musical a partir de las 13 horas y una comida popular a las 14.30 horas, en la que también estarán presentes algunos de los componentes de los grupos participantes en el concurso.

Los conciertos comenzarán a las 18.30 horas con el conjunto Qui hi ha? de Barcelona. Esta formación presentará otra perspectiva de la música celta de raíz irlandesa a la que aportan una visión mediterránea, psicodélica y contemporánea.

Después, a las 19.45, le tocará el turno al conjunto de Orense Coanhadeira, con su «música en gallego», tras lo cual actuará Carmen París.

### Tradición oral

Las actuaciones continuarán el domingo con los recitales del grupo Vallarna (18.30 horas), con sus piezas originales para la dulzaina y canciones tradicionales de Castilla y de Cantabria, y Kéltiber (19.45 h), de Valladolid.

Este grupo ha encontrado en las canciones de la tradición oral castellano-leonesa el mejor vehículo para profundizar en sus raíces y desarrollar sin complejos su imaginación, vistiendo antiguas melodías con trajes de actualidad.

La entrega de premios a los ganadores se realizará a partir de las 21.15 horas en la plaza. El jurado otorgará un primer premio, valorado en 3.000 euros, y un segundo premio de 1.500 euros.

## 1.800 escolares comenzarán mañana y pasado un nuevo curso en Ermua

Se constata una estabilización del alumnado con ligera tendencia a la baja

A. LASUEN ERMUA

Un total de 1.824 escolares comenzarán mañana y pasado sus clases en los centros educativos de educación Infantil, Primaria y Secundaria de Ermua. Con las cifras aproximadas, aportadas por los mismos centros, se constata un año más la tendencia a la estabilidad en el alumnado de los centros, tanto públicos como concertados. Concretamente, el número de estudiantes descende levemente, ya que en el curso pasado hubo 1.862 jóvenes en los colegios ermuarras.

El año pasado se contabilizaron 807 jóvenes en Primaria. Este año hay 817 matriculados en estos estudios. Otros 465 cursan sus estudios de ESO en centros locales, frente a los 483 del pasado curso.

En Educación Infantil también hay un pequeño descenso, que apenas afecta a 17 matriculaciones, aunque este número sigue bajando cada curso. El año

pasado 556 niños y niñas menores de 6 años comenzaron sus estudios en Educación Infantil y este año lo harán 542.

Las cifras también varían dependiendo de los colegios, ya que cada uno cuenta con su propio modelo educativo y curricular.

### Cifras por centros

La Ikastola Anaitasuna sigue siendo el centro con más alumnado: 611 alumnos. De ellos, 174 cursan Educación Infantil, 263 Primaria, y 174 Secundaria.

Ongarai Eskola e IES Ongarai escolarizarán este curso a casi 500 jóvenes: 125 en Educación Infantil; en Primaria, 190, y en Secundaria, 180.

El colegio público Sallabente Eskola, que ha cumplido recientemente su 25 aniversario, se encarga de la Educación Primaria e Infantil de esta zona. Impartirá clases a 182 escolares, de ellos 77 en Educación Infantil y más de un centenar en Primaria.

Eskolabarrí estrena instalaciones en Santa Ana. Acogerá a 223 jóvenes: 91 en Educación Infantil y 132 en Primaria. San Pelayo contará este año con alrededor de 75 niños y niñas en Infantil, 127 en Primaria y 111 en secundaria. Serán, en total, 313.



Jornadas sobre la paz en el Colegio San Pelayo. /JULIO CALLEJA

## El Centro de EPA abre su matrícula durante todo este mes

A. L. ERMUA

El Centro de Educación Permanente para Personas Adultas, EPA, de Ermua ha abierto el plazo de matrícula para el curso 2008-2009.

Las personas interesadas pueden formalizar su inscripción pasando por la oficina del centro,

ubicada en el segundo piso del edificio Teresa Murga, por la tarde, de 17.30 a 19.30 horas. También se puede llamar por teléfono al centro coordinador de Durango, al número 946734277.

La matrícula estará abierta durante todo el mes de septiembre. La enseñanza que se imparte, en diferentes horarios adaptados a la persona, es oficial y gratuita.

En concreto, en Ermua se pueden recibir clases de formación básica, castellano, Graduado de ESO, acceso a la universidad, informática, euskera o inglés.